

travail de chaque jour. Il essaie, aujourd'hui, d'en faire le plus bel usage possible, et il réussit bien. M. Gibb a beaucoup voyagé et il a su faire du voyage une source de jouissances pour sa vieillesse future : n'ayant pas de descendants, il s'aide de l'art pour grouper autour de lui une nombreuse famille ; et grâce à son bon goût, il a la certitude de n'avoir jamais que de jolis enfants. Sa collection est la plus sérieuse qui soit à Montréal et, s'il tient à l'augmenter, elle pourra, plus tard former le noyau d'un joli musée : qui sait ?..... Je ne connais pas les héritiers de M. Gibb ; et, quoique je sois déjà tout disposé à leur faire mon compliment, je ne sais pas même s'il s'en est choisi quelques uns..... mais ce qu'il y a de très certain c'est que l'*Art Association* va faire tous ses efforts pour exister ; et comme je m'intéresse à elle, autant que M. Gibb, qui est son vice-président, je lui souhaite de faire de beaux héritages...

N. BOURASSA.
